

Raquel y la Fiesta de Janucá



Es Raquel. Ella es una que vive en Madrid, España. Raquel está muy contenta porque es Janucá.

Janucá es "la fiesta de las luces." Es una fiesta que dura ocho días. Raquel va a celebrar con su familia: su papá, su mamá, su hermano, Benjamín, y sus abuelos.

La familia de Raquel tiene una menorá. Cada noche un miembro de la familia dice una bendición y enciende una vela.



Entonces, Raquel juega al trompo con Benjamín. El trompo se llama un dreidel. Es un juego muy divertido.

La mamá de Raquel prepara la comida especial para la fiesta de Janucá. A Benjamín le gustan mucho los pan queques de papa, pero Raquel prefiere las donas.

A Raquel le gustan mucho las tradiciones, los juegos, las canciones, los regalos, y la comida de Janucá. Ella ama esta fiesta familiar.

¡Feliz Janucá!